

25 de noviembre 1983

Sr. Don
Eduardo Ortiz de Landazuri
Universidad de Navarra
PAMPLONA

Mi querido amigo:

Muchas gracias por su carta del 15 de noviembre que coincidió casi exactamente con mi llegada de América.

Como usted bien sabe me había propuesto este fin de Noviembre o principios de Diciembre aceptar su amable invitación, pero ahora resulta que he tenido una dificultad urológica que probablemente terminará en intervención quirúrgica.

Si la cosa se resuelve rápidamente -el lunes voy a Barcelona- iré antes de Navidad, sino tendrá que esperar mi visita a la primavera.

El recuerdo de la Madre María de Santiago y del Dr. Antonio Ortiz de Landazuri son imperecederos pues no en vano se trata de dos de los mejores amigos que he tenido en este mundo.

Con afecto le envia un abrazo su viejo amigo,

Fernando A. Rubió

